
ISTITUTO COMPRENSIVO DI GORLAGO
ANNO SCOLASTICO 2022-23

Verbale del Consiglio d'Istituto

Seduta n. 12

L'anno 2023, il giorno 25 MAGGIO alle ore 18.30, in modalità streaming
sulla piattaforma Meet, convocato nei modi di legge, si è riunito il
Consiglio d'Istituto dell'I. C. di Gorlago.
Sono presenti per la:

COMPONENTE GENITORI: , BONACINA MANUELA,
CRISTOFORI PAOLO ,DEVALLE ROBERTO, LONGA
MICHELA, SIGNORELLI ELENA
NORIS KATIA presente dalle ore 19,15

ASSENTI : ZAHID HAFIDA, BATTISTINI LUCA

COMPONENTE A.T.A.: FACCHINETTI NADIA, SESSA

ROCCO

COMPONENTE DOCENTE: FRONGIA EMILIA,
SETTEMBRE GIOVANNA, TROVENZI MARINA, BREDA
ERICA
AMICABILE CHIARA presente dalle 18.56

ASSENTI: CEREDA KATIUSCIA, CROTTI LORETTA

E’ inoltre presente alla riunione il DSGA dell’I.C. TESTA STEFANO.
Presiede la seduta il presidente DEVALLE ROBERTO, svolge le funzioni
di segretario la docente TROVENZI MARINA.
E’ presente di diritto il Dirigente Scolastico prof. REMIGI MARCO.



O.D.G.

1.Approvazione verbale seduta precedente
2.Delibera adozione libri di testo anno 2023/24
3.Delibera discarico beni
4.Delibera rinnovo servizio tesoreria di cassa
5.Delibera modalità rinnovo servizio di assicurazione anno 2023/24
6.Delibera utilizzo locali scolastici
7.Restituzione gruppo di lavoro orario settimanale Scuola secondaria
8.Varie ed eventuali

1.Lettura e approvazione verbale della seduta precedente
Si dà lettura del verbale della seduta precedente. In merito si fanno
due rettifiche:
- si sostituisce al periodo finale l’espressione “tenendo in una

prima battuta da parte” con “escludendo in prima battuta gli
assessorati”

- nella tabella conclusiva che sintetizza i componenti del GRUPPO
DI LAVORO PER L’ORARIO SETTIMANALE SCUOLA
SECONDARIA si tolgono i nominativi di BREDA ERICA-
SETTEMBRE GIOVANNA e si sostituiscono con CORNOLTI
GIANMARCO- CEREDA KATIUSCIA

Il Consiglio approva all’unanimità
DELIBERA N. 53

2.Delibera adozione libri di testo anno 2023/24
Il Dirigente espone brevemente le linee guida relative all’adozione dei libri di
testo ricordando che:

- per le classi prime/quarte della Primaria e per la classe prima della
Secondaria di 1 grado vengono fatte nuove adozioni, mentre per le altre
classi si confermano i testi in uso

- per le classi della primaria i testi sono forniti gratuitamente dalle
Amministazioni locali , mentre per la Scuola secondaria tale spesa è a
carico delle famiglie

- il tetto di spesa massimo previsto dal Ministero (stabilito nel 2022 e non
aggiornato) viene talvolta superato in fase di prima adozione, ma gli
anni successivi la spesa è solitamente calmierata.

Il Presidente Devalle ricorda che esiste la possibilità per le famiglie con
necessità economiche di acquistare i libri di testo accedendo a dei fondi



specifici (Dote scuola) che spesso però tardano ad arrivare dalle Regioni ai
Comuni. La prof. Breda sottolinea che in effetti tali sussidi economici
vengano caricati sulle tessere sanitarie di chi ha fatto regolare richiesta, ma ad
anno scolastico già iniziato e con una procedura abbastanza macchinosa da
effettuare, soprattutto per le famiglie che non abbiano dimestichezza con
l’italiano e la burocrazia. Il Consiglio si interroga sulla necessità di:

- avvisare tramite circolare le famiglie della possibilità di ottenere la Dote
scuola per la fascia delle scuole medie

- confrontarsi con i responsabili del Servizio Digeducati offerto dal
Comune di Gorlago e attivo in Biblioteca, al fine di supportare i genitori
che lo richiedano, nella compilazione della modulistica attinente alla
suddetta Dote

Per le azioni di cui sopra si stabilisce di attivare la Segreteria dell’I.C.
Il Consiglio approva.
1 astenuto

DELIBERA N. 54
3.Delibera discarico beni
Il DSGA Testa Stefano propone il discarico dall’inventario dei beni non
più presenti in Istituto a seguito di furto.
Il Consiglio approva all’unanimità
DELIBERA N. 55
4.Delibera rinnovo servizio tesoreria di cassa
Il DSGA Testa Stefano comunica che il servizio di tesoreria è in
scadenza al 31/12/2023, pertanto si richiede la delibera per procedere al
rinnovo. Si decide di fare richiesta di preventivi ad altri Istituti cassieri
presenti sul territorio e di affidare il servizio all’ente più conveniente
tramite affido diretto.
Il Consiglio approva all’unanimità
DELIBERA N. 56
5.Delibera modalità rinnovo servizio di assicurazione anno 2023/24
Il DSGA Testa Stefano comunica che l’assicurazione è in scadenza al
15/10/2023. Si decide di procedere affidando al broker dell’Istituto la
procedura del rinnovo assicurativo per il triennio successivo;
contemporaneamente si richiede di integrare la polizza assicurativa sul
furto.
Il Consiglio approva all’unanimità.

DELIBERA N. 57



6.Delibera utilizzo locali scolastici
Da parte del Comitato genitori della Scuola primaria di Carobbio D.A. vi è
una richiesta per l’uso di alcuni locali scolastici necessari per
l’organizzazione di un CRE nelle prime settimane di settembre e ad
integrazione dell’orario scolastico, presumibilmente non ancora definitivo
in quel lasso temporale.
Il signor Cristofori, rappresentante del Comitato di Carobbio, assicura che a
giugno presenterà uno scritto in cui verranno date nuove e più precise
informazioni sia sulle tempistiche (peraltro condizionate dalle date di avvio
dell’anno scolastico 2023/24) sia sulle tipologie di locali che servono per
questa attività extrascolastica.
Il Consiglio quindi concede preventivamente l’autorizzazione, fatto salvo
che, a breve, si possano avere maggiori indicazioni sulle modalità
organizzative e sugli spazi utili per il Progetto CRE appena illustrato.

Il Consiglio approva all’unanimità
DELIBERA N. 58
7.Restituzione gruppo di lavoro orario settimanale Scuola secondaria
Il signor Cristofori, membro del Gruppo di lavoro per l’orario settimanale
relativo alla Scuola secondaria, fa una sintesi del primo incontro.

- verrà redatto un questionario rivolto a tutte le componenti del nostro I.C.
(docenti, genitori e studenti delle classi quarte e quinte della primaria e
della secondaria)per avere un quadro più ampio possibile di risposte e
pareri

- l’intento con i quesiti posti è quello di dare maggior consapevolezza e
fare chiarezza su ciò che comporta un cambio orario per la secondaria

- le domande saranno da 6 a 8 e verranno formulate in modo semplice e
facilmente intuibile

- per le famiglie straniere che potrebbero segnalare qualche difficoltà di
traduzione si prevede di farsi supportare eventualmente dai mediatori
culturali

- anche nei Plessi di Montello (primaria e secondaria) è stato proposto un
sondaggio esplorativo alle famiglie che ha dato esiti analoghi agli altri
plessi dell’I.C.

- l’intenzione del Gruppo di lavoro è quella di rielaborare entro settembre
i risultati dei questionari per fornire all’I.C.dati utili per eventuali
modifiche orarie future

- il Gruppo di lavoro stabilisce un secondo incontro lunedì 5 Giugno alle
ore 20.30

8.Varie ed eventuali
Non vi è nessun altro argomento da trattare.



Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 20.15

La segretaria Il presidente
Trovenzi M. Devalle Roberto






